

Mesdames, Messieurs,

La Cour des comptes et les chambres régionales des comptes réalisent actuellement une enquête nationale sur les maisons des adolescents (MDA) sur la période 2019 à aujourd'hui.

En tant que médecins généralistes, pédiatres ou psychiatres, que vous connaissiez ou non le dispositif, il vous est proposé de répondre au questionnaire transmis avec ce courrier. Il a pour but de savoir si vous avez été en lien avec une maison des adolescents et de recueillir votre regard sur ce dispositif, au regard de votre expérience professionnelle. Il est strictement anonyme et ne contient aucune information nominative de nature à vous identifier. Le temps de réponse est estimé à moins de 5 minutes.

Les données et informations recueillies enrichiront le contenu de nos travaux sur le fonctionnement du dispositif et contribueront à nourrir la réflexion sur ses potentielles évolutions, au bénéfice des adolescents, des familles et des professionnels.

Votre participation à cette enquête est donc précieuse et je vous remercie vivement du temps que vous y consacrerez.

L'équipe chargée de l'enquête se tient à votre disposition pour répondre à toute question relative à cette démarche à l'adresse mail suivante : enquete-md@ccomptes.fr.

Veillez recevoir, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sincères salutations.



Valérie Renet

Présidente de la formation inter-juridictions relative à l'enquête sur les maisons des adolescents